

筑心 chikushin

筑心会
vol.28
2018 JULY
平成30年7月1日発行



発行 福岡県立筑紫高等学校
同窓会 筑心会

www.chikushin.net



我々はいつも恋人を持っている。彼女の名前はノスタルジーだ

—— アーネスト・ヘミングウェイ ——

今年の懇親会は西鉄グランドホテルで開催!!

第43回「筑心会」懇親会／2018年8月11日(土) 16:30受付

第43回
筑心会懇親会案内

22期・23期・24期・32期・42期が今年の当番幹事です

懐かしい再会だけではない
新しい「縁づくりを懇親会で

筑紫高校も昭和48年4月の開校から45年。多くの筑紫高校同窓生が様々な分野で活躍されている」と存じます。皆様の年齢も様々ですが、針摺の地で同じ学び舎のもと、きっとそれが厳しくも楽しい実りある3年間を過ごした同窓生です。その「縁ある同窓生たちが堂に集う「筑心会懇親会」の季節がやってまいりました。今年の当番幹事は、22期生を中心とした「2」が付く学年が務めさせていただきます。年に一度の開催とさせていただきました。ぜひ帰省の折に、ご参加いただきますようお願いします。

今年は、8月11日(土)、例年同様「西鉄グランドホテル」(福岡市)で開催いたします。遠方にお住まいの方も多くいらっしゃると思いますが、多くの皆様にお越しいただけるよう、お盆期間中の開催とさせていただきます。ぜひ帰省の折に、ご参加いただきますようお願いします。

今年の懇親会のテーマは「恩師への感謝」と「世代を超えた交流」としました。

突然ですが皆さん、日常生活でちょっと気が抜けているなど感じた時、「ああ、○○先生に気合を入れてほしいなあ」と思つたいとはありませんか? (私はあります笑) きっと私だけでなく、多くの卒業生にとって、筑紫で過ごした3年間で得た気づきや習慣、考え方などは、以降の人生の指針となり、(無意識かもしれません)人生の指針になつていいのではないか。それはやはり先生方の影響に依るところが多いと感思います。懇親会が、そんな恩師に対して、改めて感謝の気持ちを伝える場になればいいなと考えています。

また、私たちは、「知つとう人おらんかも」と、何となく懇親会に足を運ぶのに気が進まない同窓生の方がいらっしゃるかもしれません。それを一人でも多くの方に信じてもらいたい。会場には、普段なかなか一緒に歌や、立場、年代の方々が多くいらっしゃることで、かしながら、私たちは同じ坂を上って校門をくぐり、同じ校舎で学び、同じ校歌を歌い、同じ体操に汗を流した同じ筑紫の同窓生です。言葉を交わせば、きっと楽しい出会いが待っているはずです。そのようなテーマをひこうしたら皆様により楽しんでいただけるか、また来年の懇親会も参考していただきたいとなるか。先輩方からの伝統を受け継ぎつつ、世代を越え、幅広く交流していただければ、きっと嬉しい顔を探しに、また、新たな「縁」をつくりに、ぜひとも足をお運びいただければ幸いです。

当番幹事 同

第43回「筑心会」懇親会

出席予定の先生方	日 時	受付	懇親会	場所
嘉大庭塚一郎	8月11日(土・祝)	16時30分		
内田良一			17時	
井上岩間				(福岡市中央区大名2丁目6-60) 西鉄グランドホテル
裕州				
昌典				
道敏司				
天祐				
久信				
田代利洋	8月11日(土)	22時	22時	西鉄グランドホテル
高橋白雲				
川口英美				
高城川口				
留美子				
克政				
都康子				
林野				
中友野				
鍋島由美				
千清淳子				
寛信久江				
修鶴昭良				
(計)				

※会費は当日徴収します。
※当日はお釣りが出ないものへご了承ください。



公務員	国家公務員、官僚、役員、警察官、消防士、自衛官、検察、裁判所
教育系	大学教授、教員、児童教育、博物館、図書館
政治・法学系	政治家、弁護士、行政書士、司法書士、判事、検事
経済・金融	経済一般、銀行、証券、生保、損保 等
国際	業種は問わず、世界のフィールドで活躍されている方
マスコミ・広告	放送、新聞、出版、広告代理店、製作、コピーライター
文化・芸術・スポーツ	クリエイティブ、文化的なお仕事、スポーツ関連事業に従事の方
運輸・物流	航空、鉄道、船舶、運送、倉庫
理工	研究所、天文、地球、宇宙、気象
IT	SE、WEB関連、ハードウェア、ソフトウェア、ネットワーク、ゲーム産業
製造・電機・電子	メーカー(家電、食品、自動車等)、ハード関連
建築	建築家、ゼネコン、ハウスメーカー、不動産、土木系
エネルギー	電力、ガス、石油 等
農学・生物・環境	農業、バイオ、生物化学、動物園、植物園、草花系
医療・保健・福祉	医者、看護師、理学療法士、薬剤師、臨床検査技師、児童福祉、高齢者福祉、介護
サービス・販売	接客全般、ホテル、デパート、外食産業、流通業 等

①前田さの9時前に学校集合の予定です。諸羅は迎へば聚内します。

②現役生は1回あたり10～30名程度。
③参加する現役生は1回あたり10～30名程度。
④プロシクターも使用可能ですが(台数に限りあり)。
⑤お仕事で使用されている機材持ち込みや制服着用も大歓迎です。
⑥エントリーは筑心会HPの「ハンドフォーム」よりお願ひいたします。
⑦リタイヤされた方でも現役時代の「経験を元にお話ししていただこう」とも歓迎です。
⑧左記の業種一覧は参考です。枠にとらわれずご参加ください。
⑨お勤め先に諸申請が必要なら学校より依頼書をお送りする事も可能ですが(発信者名は校長先生)。
⑩予算の関係上、交通費に関しては補助程度になります。
⑪前田さの9時前に学校集合の予定です。諸羅は迎へば聚内します。

今年は10月20日(土)開催予定です
OB座談会 講師募集



If & Reality

第13回 OB座談会レポート

開催日:2017年10月21日(土)
場所:筑紫高校(講座数22)

- 航空自衛隊
航空自衛隊の経験から思うこと
- メーカー営業
文系・理系でも物・モノは作れる
- 通信会社経営(日本・ドイツ)
海外への留学や起業、また企業内でのポジショニング、海外での筑紫高校OBとの出会い
- 重工業
造船設計
艦艇を操る民間人
- 大学工学部 準教授
人生の選択と水中観測ロボット
- 獣医師・動物病院院長
動物病院ウラ語
- 外資系製薬企業 日本法人責任者
希少疾患領域における世界に対する日本の貢献
- 陸上自衛隊
国を守る喜び
- 海洋研究開発機構
私文の私がロボットのパイロット?
- 美容室経営
かみきり先生
~髪切るだけが美容師じゃない!~



第13回目のOB座談会が卒業生の協力のもと、平成29年10月21日に実施されました。今回の対象者は44期生の400名です。

改修された体育館での開会式の後、各会場に分かれ座談会を実施しました。講座数は全部で22講座ほど、公務員(国家・地方)、医薬系・メーカー・ミュージシャンなど業種も幅広く、地域密着型の仕事や海外での仕事など活躍しているフィールドも様々な講師たちの顔ぶれに「こんな仕事があるんだ」という現役生の素朴な驚きも多かつたよう思います。

座談会はコマ50分で実施されますが、自己紹介等を除くと正味40分程度となります。その限られた時間の中で自分の現役時代から今にいたるまでの想いや、仕事に対する考え方を伝えるのはなかなか難しいようですが、講師の皆さんはそれぞれのスタイルで頑張っておられました。

金融機関にお勤めの方は模擬紙幣を

- 司法書士・土業事務所経営
好きなことで生きる
- 医薬品製造販売業(営業職)
私のキャリアビジョンへ
- 福岡市役所
市役所のお仕事と進路の決め方、叶え方
- 都市銀行 業務管理課長
逆境に向き合う!
- 政府系金融機関
ニッポンを支える中小企業
380万社・99.7%
- 中学校 教諭(英語)
教師になるまで、なってから
- 薬剤師
対物から対人へ!
- 地方銀行
悩み多き高校2年生、今やっておくこと
- 海上保安庁
今すぐ役立つ問題解決手法
机上演習「彼氏・彼女の作り方」
- 都市銀行 業務管理課長
保健師への道のり~看護職の展望~
- 保健師(企業勤務)
保健師への道のり~看護職の展望~
- ミュージシャン
人と繋がり方
- 看護師
看護の魅力

「OB座談会」感想文



講師

高校で行動実践している挨拶や礼儀などは社会で通用する大切な武器であることを仕事という観点からわかりやすく話してあれば、「先生がうるさく言う意味がやっとわかった」という声。単なるお題目だけではダメなんだと自分も一人の親として自覚させられた部分もありましたね。(10期)

「理系だから文系だから」というコメントが目につきました。高校生が見える世界は狭いということでしょうか。社会に出て経験を積んできた私達にしてみれば、理系文系という数年の期間は非常に大きな差ではありません。しかし、学生にとっては小さいながらも認識できる精一杯の差なのだと感じました。(20期)

今回一番の収穫だったのは、多数の先輩や後輩の話が聞けた事です。皆さん、各ジャンルの最前線で活躍されている方ばかりでした。そんな先輩や後輩の話が聞けたことが、自身にはかなり刺激的でした。着眼点、問題に対する切り込み方、そしてお話を仕方も素晴らしいです。自分が考えないような意見やお話を本当に刺激的でした。(28期)

学生の反応を見ていると「公務員になりたい」というより未だまだ進路に対して漠然としている印象で、何となく公務員に興味を持ってくれた子たちが多かったようです。そのため、仕事の話はそこそこに、高校での過ごし方や受験勉強や大学に入つてからの話をしっかり盛り込んだのは正解でした。(32期)

※感想は原文より抜粋、かなり省略しています。



生徒

自分が決めた目標を漠然とではなく、具体的に落とし込んで考えていくことの大切さを学ぶことができました。ありがとうございました。

私は今まで公務員という職業について知らなかつたけれど、一対一の仕事であり大変だけど楽しくて解決したら笑顔になれる仕事だと分かりました。また、勉強したくもなりました。貴重なお話ありがとうございました。

OB座談会って大学卒業後の仕事の話ばかりになるのかなと思っていて、私はまだ志望校もしっかり決まっていない身で不安だったんですけど、先輩の「高校でやっておくべきこと」とか「目標を立てること」の話を聞いて、まずは小さな目標を立てていって、毎日それに向かってがんばっていきたいと思います!私も力フェでの読書すきなので、行き詰ったら息抜きもしていきます。今日は本当にありがとうございました!

対象学年は現3年生(44期生)

第12回 関東筑心会実施報告

開催日:2017年10月21日(土)
場所:ANAインターコンチネンタルホテル東京

昨年10月21日、赤坂にあるANAインターコンチネンタルホテル東京にて無事、関東筑心会第12回総会を盛会の内に終えることができました。これもひとえに遠方よりご参加いただいた恩師の先生方、同窓生の皆様はもちろんご紹介により会場をご提供いたいたホテル関係者の方々、出席連絡を取り次いでいたいた同窓生のご家族、また見えないところでお力添えのすべてが相まってまさに今回の同窓会テーマである『縁』に成りましたものであると確信しております。

この場をお借りして御礼申し上げます。私は常々「もっと若い同窓生が出席する同窓会であつてほしい」と思っています。私は常々「もっと若い同窓生が後に続く現役生への橋を越えて、『若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい』という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り返つてみると、社会に出立つの頃は現役時代を振り返る余裕もなく、日々、前の時代で、『若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい』という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り返つてみると、社会に出立つの頃は現役時代を振り返る余裕もなく、日々、前の時代で、『若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい』という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り

これは「各世代の同窓生が参加してこそ、同窓会」ということはもちろんのこととして、「若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい」という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り返つてみると、社会に出立つの頃は現役時代を振り返る余裕もなく、日々、前の時代で、『若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい』という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り返つてみると、社会に出立つの頃は現役時代を振り返る余裕もなく、日々、前の時代で、『若い同窓生が後に続く現役生への橋を渡しを担つてほしい』という願いでもあります。しかし、その一方で、私自身を振り

く迎え入れること。そして、「そのためにはり続けること」も関東筑心会に課された責務があると、最近になってようやく思えるようになりました。

その次の「ワクワク」へ、そのためにはり続けること。そして、「そのためにはり続けること」も関東筑心会に課された責務があると、最近になってようやく思えるようになりました。

次回2019年、今度はどんな出会いが待っているのだろうか。そのためにはり続けること。そして、「そのためにはり続けること」も関東筑心会に課された責務があると、最近になってようやく思えるようになりました。

第12回総会幹事長 山上 太(8期生)
同副幹事長 松野尾晴美(13期生)

